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Mitacuye Oyasin  
by ELOMAH – Heartsongs                     

(we are all related  - Lakota Indianer) 

Tuning: E A D G B E, Capo: 5th fret 

 
 

 

(Em)                                                     (Cmaj7)  

Mitacuye Oyasin, Mitacuye Oyasin  

(Asus2)                                                          (Em)  

Mitacuye Oyasin, Wanka Tanka (2x)  

(Em)                                                    (Cmaj7) 

Eha eha ehaooo, Eha eha ehaooo  

           (Asus2)                                                   (Em)  

Eha eha ehaooo,    Pachamama (2x) 
 

Mitacuye Oyasin ist ein Gebet der Einheit und Harmonie mit allen Lebensformen und spiegelt die 

Weltsicht der Verbundenheit wider. Mitákuye Oyás'iŋ (Alle sind miteinander verbunden) ist eine 

Redewendung aus der Sprache der Lakota. Die Worte spiegeln die Weltanschauung des 

nordamerikanischen Lakota-Volkes wider, die von gegenseitiger Verbundenheit geprägt ist. Der Satz 

bedeutet "alle meine Verwandten", "wir sind alle verwandt" oder "alle meine Verwandten". Es ist ein 

Gebet des Einsseins und der Harmonie mit allen Formen des Lebens: andere Menschen, Tiere, Vögel, 

Insekten, Bäume und Pflanzen und sogar Flüsse, Felsen, Berge und Täler. 

Mitacuye Oyasin is a prayer of unity and harmony with all life forms and reflects the worldview of 

deep connection. Mitákuye Oyás’iŋ (All Are Related) is a phrase from the Lakota language. It reflects 

the world view of interconnectedness held by the Lakota people of North America. The phrase means 

"all my relatives," "we are all related," or "all my relations." It is a prayer of oneness and harmony 

with all forms of life: other people, animals, birds, insects, trees and plants, and even rivers, rocks, 

mountains and valleys. 


